

THEMENTISCH 14**ÖFFENTLICHKEITSARBEIT ALS MOTOR UND STABILISATOR ZUR UMSETZUNG DER BUNDESINITIATIVE FRÜHE HILFEN****HINTERGRUND**

Öffentlichkeitsarbeit ist ein zentrales Element in der Umsetzung der Bundesinitiative. Nicht zuletzt hängt der Erfolg der Bundesinitiative davon ab, dass diese sowohl beim Fachpublikum als auch in der Allgemeinbevölkerung bekannt ist. Niedersachsen hat einen Filmbeitrag zum Thema Öffentlichkeitsarbeit erstellt, der zeigt, wie die Landeskoordinierungsstelle die Kommunen durch Maßnahmen der Öffentlichkeitsarbeit konkret unterstützt. Er hebt die Wichtigkeit der Öffentlichkeitsarbeit in den Kommunen anhand von Beispielen hervor.

DISKUSSION

Im Rahmen des Thementisches wird einleitend der Kurzfilm vorgeführt. Er soll die Teilnehmenden zum Diskurs über folgende Fragen anregen: Welche Bedeutung hat die Öffentlichkeitsarbeit für die Umsetzung der Bundesinitiative Frühe Hilfen? Wie kann Öffentlichkeitsarbeit als Instrument eingesetzt werden, um Informationen sowie Inhalte und Ziele der Bundesinitiative Frühe Hilfen wirkungsvoll darzustellen und zu vermitteln? Welche Instrumente sind wirklich sinnvoll und wo gibt es noch Verbesserungspotential?

Der Thementisch wird gestaltet von der Landeskoordinierungsstelle Niedersachsen.

Beteiligt sind folgende Personen:

- Heike Bludau, Landeskoordinierungsstelle Niedersachsen
- Dr. Dirk Härdrich, Landeskoordinierungsstelle Niedersachsen
- Siegfried Holste, Landeskoordinierungsstelle Niedersachsen